
Protokoll: 

Herr Heisser als Amtsleiter des Amtes für Stadtvermessung und Bodenmanagement stellt die 

bisherige Zusammenarbeit mit den Vertretern der Mountainbike-Initiative Koblenz vor. Weiterhin 

zeigt er in einer Präsentation die Korridore auf, in dem ein Fahren auf bereits vorhanden Trails 

ermöglicht und gestattet werden soll. Als nächstes soll ein Regelwerk erarbeitet werden und die 

weiteren Ergebnisse in der nächsten Sitzung des Forstausschusses vorgetragen und Beschlossen 

werden. 

 


